
 
 

        
 
 

 
 

Principaux points abordés: 
 
 

1 – Compte rendu du Conseil d’Administration du 7 février 2024 : il a été approuvé à l’unanimité.  
2 – Promotions d'élèves :  
      - Promotion 2024-2027 Henri Salvayre, ancien professeur au lycée et éminent hydrologue : la commission de  
        préparation du livret (Authié, Bile, Paris, Pioli, Rieu) a recueilli tous les textes. 

- Rappel pour les années suivantes il est rappelé que la désignation pourrait se dérouler ainsi : trois personnalités  
        proposées   aux  associations d’élèves qui les soumettraient aux lycéens pour un choix définitif. 

- L’affichage des panneaux des promotions est effectif dans le hall (les trois promotions en cours) et dans l’espace  
Simone Veil (toutes les promotions précédentes excepté les 6 premières – demande à faire auprès du proviseur pour leur 
installation). 

3 – Aide aux élèves pour les concours aux grandes écoles : 
       Un premier dossier de demande a été accepté (Mlle Hiba HISSAS – 200 €) et un deuxième est attendu (Mlle Liéta  
       ESTRADE). En accord avec le proviseur les chèques seront remis fin mai début juin.                                                                    
4 – Stages des élèves (juin 2024) : 
      Aucune information particulière n’a été communiquée concernant le  sondage (3 vœux à émettre) effectué par le lycée 
      auprès des élèves des classes de seconde (43 % de réponses). Il sera proposé aux représentants des associations  
      d’élèves  de solliciter leurs connaissances, leurs adhérents actuels et étudiants post bac pour faciliter également la  
      recherche de stages. 
      L’AAA accompagnera les dossiers individuels par un tampon à apposer sur les demandes individuelles et accueillera 
      2 stagiaires pour travailler sous la direction de S.Pioli dans l’amélioration du site Internet de l’AAA.  
5 – Réseau Arago : 
      Pour rectifier le constat négatif actuellement de l’opération (aucune annonce) JL.Authié confirme que l’AAA rencontrera 
      à nouveau les représentants des entreprises du département. 
6 – Sorties amicales :  
      - Les  25 et 26 mai en Andorre. Le programme a été rappelé et le courrier d’information aux adhérent validé (envoi dans 
        la deuxième quinzaine de mars). Rappels : déplacement en voitures individuelles (covoiturage conseillé, 25 chambres  
        d’hôtel ont été réservées, participation individuelle 160 € + 10 € financement du repas à offrir aux épouses des  
        AAAAndorrans.         
      - La sortie automnale 2024 sera effectuée à Thuir / Castelnou ; M.Bile se rendra sur place en mars.  
      - Rappel : depuis 2002, 42 sorties ont été réalisées pour un total de 1720 participants. 
7 – Site Internet, Facebook, Instagram, WhatsApp :  
      - Rappel : le site est en cours de « nettoyage » (S.Pioli, P.Grabolosa) car il comporte de nombreux éléments qu’il convient  
        d’actualiser pour améliorer la communication de l’association. 

8 – RICOCHET: La préparation tout au long de l’année est engagée pour le futur numéro 2024.  
9 – Trésorerie et adhésions : E.Duri a fait le point sur les finances (saines) et les adhésions.     
      Des informations seront recueillies pour envisager que l’AAA soit reconnue comme association d’utilité publique.   
      En 2024 on compte actuellement 133 membres, soit 128 cotisants (dont 8 nouveaux) et 5 de droit (lycée); à noter que 69  
      adhérents de 2023 n’ont pas encore envoyé la cotisation 2024 et qu’en 2023 à  la même époque154 cotisations étaient  
      enregistrées. Un rappel sera effectué à l’occasion du courrier relatif à la sortie en Andorre. 
      Rappel : conformément aux statuts de l’AAA les sympathisants sont acceptés. 
      Informations sur les demandes de subvention : mairie de Perpignan (1500 € reçus). Etat (2000 € demandés, dossier 
      déposé auprès du directeur local G.Stoecklin ancien d’Arago).   
10 – Questions diverses :  
       - S.Pioli a fait un large compte rendu de la conférence exceptionnelle d’Antoinette Chahine au lycée le 8 mars à  
         l’occasion de la « Journée Internationale de la femme ». 
       - Partenaires financiers : J.Baixas a rencontré un certain nombre de chefs d’entreprises locales lors du récent salon de  
         l’agroalimentaire à Perpignan. Le proviseur a donné son accord pour la classe de BTS qui va aider l’AAA dans sa  
         recherche de sponsors. 

- La composition des commissions 2023 chargées de réaliser les activités de l’AAA sont inchangées pour 2024. 
- Information : François Molins, ancien procureur général de Paris et ancien d’Arago, dédicacera son dernier livre le 2 avril 

à la librairie Torcatis de Perpignan. 
- Une demande d’aide financière sollicitée par Mme Barcelo, professeur au lycée, pour des voyages pédagogiques 

destinés à ses élèves n’a pas été retenue, cette opération étant déjà réalisée depuis un certain temps. 
- 52 exemplaires du livre de JM.Rosenstein (« Lycée de 1808 à 2008 ») ont été achetés par l’AAA au prix de 10 € chacun 

(cessation d’activité de l’éditeur) et seront proposés à la vente (30 € l’unité) aux anciens d’Arago. 
- Question posée : comment réussir à améliorer les relations de l’AAA avec le quotidien l’Indépendant pour faire la 

promotion de nos activités ? 
 

 
Prochaines réunions 2024 du Conseil d’Administration (à 17 heures 30) :    

3 avril, mardi 7 mai (cérémonie), 12 juin. 
 

Réunion du Conseil d’Administration du 13 mars 2024                                                    
Présents: 10 membres : Authié, Baixas, Cazenove, Duri, Garrigue, Grabolosa, Lloancy, Paris, Pioli, Rovira 

            + Campins + 3 représentants des associations d’élèves (MDL et  Bureau des Prépas). 
Excusés: 19 membres : Alquier, Banus, Bassou, Bile, Blanch, Bouvery, Carles, Carreras, Cavaillé, Gombert,  
                                         Marty, Mestres, Paulin, Rekas, Rieu,  Seret, Verdaguer, Vals, Xech.             
  


